



ESCRITOR CHILENO RADICADO EN ESPAÑA

## Pesar por muerte de Roberto Bolaño

**E**l escritor chileno, ganador del premio Rómulo Gallegos, falleció el lunes en un hospital de Barcelona, debido a una insuficiencia hepática. Desde hace meses el autor de 50 años esperaba ser sometido a un trasplante de hígado, lo que nunca ocurrió, pues jamás salió de la lista de espera de donante.

En el pueblo costero de Blanes, entre Barcelona y Girona, existía pesar por la pérdida de este personaje que era bastante conocido en la localidad. En el Ayuntamiento se informó que el funeral será hoy a las 15,00 horas.

Sin velatorio, el cuerpo del escritor permanece en el tanatorio Les Corts de Barcelona, esperando a que se realice la ceremonia

*La ceremonia fúnebre del escritor chileno fallecido la noche del lunes en España se realizará hoy a las tres de la tarde en el cementerio Les Corts, Barcelona.*

fúnebre en este mismo recinto. Esto, por petición expresa de la familia, la cual quiere que todo se realice en absoluta privacidad. Después su cuerpo será cremado y sus cenizas serán lanzadas al Mediterráneo, por su hijo mayor.

### REACCIONES

Todos los diarios españoles destacan la muerte de Bolaño. El diario "El Mundo", además de la reseña de su vida, incluye una serie de artículos y entrevistas al escritor, en las cuales se reitera su estilo nada de diplomático para decir las cosas.

Los medios, que recogen en sus temas similares versiones cablegráficas, destacan su vínculo con España, que lo llevó a residir en Blanes y a desempeñar diversos oficios.

"El Mundo" recuerda su estilo en un breve pinpón de preguntas y respuestas en cuyo preámbulo se lo define como "el freak oficial de la literatura latinoamericana de la última década". Dicha nota fue publicada originalmente en agosto de 2002.

Le consultan por su esperada novela de mil páginas ("2666"). "¿Es verdad que dejará de fumar al terminar?", Responde: "Lo de dejar de fumar... no puedo haberlo dicho yo. ¿Vivir sin tabaco? Imposible. Sería una broma de un amigo".



Roberto Bolaño.

¿Vivir sin tabaco? Imposible. Sería una broma de un amigo".

"El escritor chileno Roberto Bolaño muere en

BCN a los 50 años", señala "El Periódico de Catalunya" y agrega más adelante "Bolaño ha fallecido tras agravarse la enfermedad hepática que sufría y por la que estaba pendiente el donante para realizar un trasplante", señala la publicación. Coincide con las otras versiones en destacar el hecho de "2666", "una ambiciosa y ciclopica obra que... ha dejado inacabada".

### "HOMENAJE"

Juan Viloro, escritor mexicano señala ayer en "El Universal" de México: "En todas sus historias dio voz a personas de diferentes lugares, de México, España y Chile, por lo que leerlo como escritor es el mejor homenaje que se le puede hacer".

## Pesar por muerte de Roberto Bolaño. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Pesar por muerte de Roberto Bolaño. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile